

Brevet des collèges : remise des diplômes

Publié le 12/10/2017



Des collégiens fiers d'obtenir, en main propre, leur diplôme. |

C'était l'effervescence, samedi matin, au collège Germain-Pensivy. Les diplômés du brevet des collèges sont venus récupérer auprès des enseignants, leur précieux diplôme.

Jean-Paul Aurrière, le principal du collège a souligné que 2017 était une année particulièrement satisfaisante. **« On a 96 % de reçus. Nos élèves ont été reçus pour 22 % avec la mention assez bien, autant avec la mention bien et très bien, avec une élève qui a obtenu la note de 675/700 et six autres qui sont au-delà de 650/700. On note surtout une très grande qualité des oraux, sur des thèmes étudiés dans l'année. »**